

## résidences immobilier

NICE PROMENADE DES ANGLAIS : Exclusivité. Rare et unique Ildéalement situé sur la célèbre Promenade des Anglais, au dernier étage d'un immeuble Art Deco avec gardien et 2 ascenseurs, sublime Penthouse 163 m² en duplex avec 193 m² de terrasses profondes offrant une vue panoramique à 360° sur la baie des anges du Cap Ferrat au Cap d'Antibes.En parfait état et baigné de lumière grâce à sa triple exposition Sud, Ouest et Est, cet appartement d'exception se compose au niveau principal, d'un séjour en rotonde de 45 m² offrant une vue imprenable sur la Méditerranée grâce à ses 6 ouvertures, une

NICE PROMENADE DES ANGLAIS: Exclusive - Rare and unique! Ideally located on the famous Promenade des Anglais, on the top floor of a Art Deco building with caretaker and 2 elevators, sublime 163sqm duplex Penthouse with 193sqm of deep terraces offering a 360° panoramic view of the Baie des Anges from Cap Ferrat to Cap d'Antibes. In perfect condition and very bright with its triple South, West and East exposure, this exceptional apartment consists of the main level of a 45sqm rotunda living room offering a breathtaking view of the Mediterranean with its 6 bay windows, a fully equipped ...

NICE PROPERTIES PROMENADE
2 RUE HALEVY - 06000 NICE
Contacter l'agence





